



浦安駅近くスクランブル交差点  
横断歩道のライン補修完了  
2016年3月12日撮影

# スクランブル交差点 横断歩道 危険！と通報受けてから 補修工事3ヶ月後！



週刊  
市議会報告

日本共産党

2016年5月16日

第1370号

【発行】  
日本共産党  
浦安市議団  
☎ & F A X  
350-1243



市議会議員  
元木美奈子

入船 4-37-14  
☎ 355-8526  
minamotonton@  
jcom.home.ne.jp



市議会議員  
美勢麻里

北栄 2-3-16-203  
☎ 354-9269  
m5mise@jcom.  
home.ne.jp

昨年12月から浦安駅前交差点（スクランブル交差点）の停止線や横断歩道が薄く消えていきましたが、3か月ぶりにやっと白線ラインの補修工事が行われました。  
3月議会にて工事やメンテナンス（維持・管理・補修）の改善を求めました。

## 白線のメンテナンス 年間計画無し！

白線などの道路標示は、交通事故を未然に防ぐための規制や道路交通の安全で円滑化を図るために、必要な場所に標示されています。

毎日通行していると、白線が徐々に薄くなっても気にならないこともありますが、夜間や雨など見通しの悪い日は、白線を頼りに車を運転することもあり、誘導体としても必要不可欠です。

ところが、白線にはメンテナンスの年間計画がありません。

## 横断歩道も3ヶ月放置！

昨年12月、「スクランブル交差点の停止線や横断歩道の表示が消えて危ない、市や警察にも連絡した」と通行人から日本共産党へ要望をいただきました。

スクランブル交差点は朝夕の通勤通学時間帯だけでなく、日常的に歩行者・自転車・車の交通量が多い交差点です。

早速、市・県・警察へ改善要望をしましたが、3ヶ月後の3月に入りやっと補修工事が完了しました。

## 白線の種類に管轄違う

白線は、線の種類によって管轄が違います。

- ◆ 外側線・車線境界線等は、道路法に基づき、国・県・市などの道路管理者
  - ◆ 停止線・横断歩道等は、道路交通法に基づき、都道府県警察（公安委員会）
- スクランブル交差点は千葉県管轄の県道で、横断歩道は公安委員会管轄です。

## 白線の維持管理補修計画は 見えにくくなっています！

浦安市管轄の市道白線は比較的早く補修工事されていますが、今回のように3ヶ月も横断歩道が消えた状態のまま放置されることのないよう改善が必要です。

日本共産党の白線メンテナンス計画についての質問に、道路整備部長は「道路パトロールの結果、更に市民の方からの要望等ふまえて、見えにくくなっている箇所について、危険度などを勘案し、計画的に補修している状況」であると答えました。

この状況は、千葉県や公安委員会も同様です。

次に、補修工事が迅速に行われるよう質しましたが答弁途中で一般質問1時間の時間切れとなりました。

今後も改善を求めて行きます。